

D I D I T

H E D I P R A S E T Y O

Didit Hediprasetyo
Couture, Printemps-Été 2023

In Bloom

Offrant une vision audacieuse du minimalisme tout en enracinant sa fascination pour la nostalgie dans le présent, Didit Hediprasetyo présente une collection Couture qui rend hommage à la divinité intérieure de chaque femme dans toutes ses étapes d'épanouissement.

Les fleurs - telles que les roses, les dahlias et les lys calla, entre autres - sont au centre de cette collection Couture et fleurissent tout au long de la collection sous forme d'imprimés digitaux magnifiés sur des robes fourreaux affleurant le sol, tout en épousant subtilement le corps et les courbes de celle qui les porte.

Les références à la Belle Époque sont de facto omniprésentes et rehaussées d'une touche résolument contemporaine : l'inspiration éthérée des natures mortes de Man Ray et son héritage artistique distinct servent de fil conducteur à la collection et inspirent les coupes et les imprimés nonchalants, sophistiqués et élancés des robes du soir tout aussi sophistiquée que puissantes.

La robe fourreau est le point de départ moderne de chacune des tenues Couture de cette collection, et pourtant elle est remise en question par des éléments traditionnels, comme le tissage Songket du nord de Sumatra, qui ajoutent une touche de tailoring à la douce fluidité des robes du soir. Les fleurs déclinées en imprimés numériques attirent particulièrement le regard lorsqu'elles sont déclinées sur une robe débardeur noire avec une traîne en jersey de soie blanche.

La palette de couleurs, quant à elle, est aussi subtile que l'inspiration Belle Époque : des imprimés floraux blanc cassés sur des robes Couture noires forment un contraste saisissant tout en incitant à un dialogue poétique. Les tissus, quant à eux, le velours italien, le jersey de soie, la dentelle française et le cuir ajoutent une touche lumineuse aux robes de cocktail ; une luminosité qui met en valeur la beauté fragile et captivante des imprimés floraux et des délicates broderies de perles de verre.

Le message est clair comme de l'eau de roche : tout en poursuivant sa quête de la célébration de la féminité à travers ses créations de couture contemporaines, Didit Hediprasetyo rend hommage à la vulnérabilité de la nature, exprimée par l'image sensuelle d'une rose naissante qui cherche chaleur et protection - comme nous tous.

www.didithediprasetyo.com

contact :

raymond@stationservice.fr

STATION
S E R V I C E
PR-COMMUNICATION
EVENT-PRODUCTION

D I D I T

H E D I P R A S E T Y O

Didit Hediprasetyo
Spring/Summer 2023 Couture

In Bloom

Offering a bold take on minimalism while rooting his sense of nostalgia in the here and now, Didit Hediprasetyo offers a Couture collection that expresses the evolution of a woman's inner divinity in all its blooming stages.

Flowers – such as roses, dahlias, and calla lilies, amongst others – take center stage, burgeoning throughout this collection as magnified digital prints on floor-skimming sheath dresses and subtly embracing a woman's body and curves, therefore making for an empowering statement.

Belle Époque references are de facto omnipresent and leveled up with a contemporary twist: Man Ray's ethereal still life inspiration and distinct artistic heritage serve as the collection's mesmerizing guiding thread and inspire the nonchalant, sophisticated, and slender fits and prints of the delicate yet powerful evening gowns.

The sheath dress is the modern starting point of each and every Couture fit of this collection, and yet it is challenged by traditional elements, such as Songket weaving from North Sumatra, that add a tailored twist to the soft fluidity of the evening dresses. Flowers declined as digital prints have a strong momentum throughout the collection and make for a particular eye-catcher when used on a black tank top dress with a white silk jersey train.

The color palette, for its part, is as straightforward as the Belle Époque inspiration: off-white flower prints on pitch-black Couture dresses make for a stark contrast while stimulating a poetic dialogue.

Fabric-wise, Italian velvet, silk jersey, French lace, and leather add a luminous touch to the cocktail numbers; one that further enhances the fragile and captivating beauty of the blooming flower prints and the delicate glass bead embroideries.

The message here is crystal clear: while embracing his quest for empowering women through his contemporary Couture designs, Didit Hediprasetyo is paying homage to the vulnerability of nature as a whole, expressed through the sensual image of a burgeoning rose that is reaching for warmth and protection – like we all do.

www.didithediprasetyo.com

contact :

raymond@stationservice.fr

STATION
S E R V I C E
PR-COMMUNICATION
EVENT-PRODUCTION